

**THÈME : LE MYSTÈRE DE LA RÉVÉLATION POUR COMPRENDRE
LES MYSTÈRES DU ROYAUME DES CIEUX**

Dr. William Soto Santiago

Mercredi 6 août 1997

San Nicolás de los Garza, Nuevo León, Mexique

Écriture de base : Saint Matthieu 11:25-27

ENTRER DANS LES MYSTÈRES DE LA BIBLE

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 19 janvier 2003

Cayey, Porto Rico

Et maintenant, LE MYSTÈRE DE DIEU EN CHRIST est le plus grand mystère du temps de Jésus ; et le plus grand mystère pour ce temps de la fin est le mystère de Christ au milieu de Son Église. Par conséquent, au milieu de l'Église de Jésus-Christ, dans un nouvel âge, l'Âge de la Pierre Angulaire, Christ sera voilé et révélé, manifesté à travers la chair humaine.

Par conséquent, c'est le grand mystère pour ce temps de la fin, parmi les mystères de la Bible ; c'est pourquoi Christ parlait toujours beaucoup de la Venue du Fils de l'Homme pour ce temps de la fin.

Par conséquent, soyons toujours bien sur nos gardes, parce que, d'un moment à l'autre, Christ va permettre totalement l'ouverture de ce mystère, qui pour le moment est retenu un petit peu pour que ne s'interrompe pas toute l'Œuvre du mystère du Septième Sceau.

Dans la lecture ou dans ce qui a été dit par le révérend William Branham dans le livre des *Sept Sceaux*, quand il parle de ce mystère, il dit : « Si je pouvais en obtenir la révélation et rester muet. » Voyez ? C'était ce que l'Ange avait dit au révérend William Branham pour le Premier et le Deuxième et le Troisième *Pull*, c'est-à-dire de faire ce qu'il lui a été dit de faire, mais de rester muet, sans révéler le mystère de ces *pulls*.

Et maintenant, LE MYSTÈRE DU TROISIÈME *PULL* est le mystère qui est contenu dans le Septième Sceau, dans la Venue du Seigneur. Par conséquent, nous devons avoir les yeux ouverts pour que Dieu nous ouvre ce mystère, et nous ouvre l'entendement et le cœur et l'esprit pour pouvoir comprendre ce mystère des mystères de la Bible.

La Bible contient tous les mystères divins qui se sont déjà accomplis, et ceux qui s'accomplissent en notre temps, et ceux qui doivent s'accomplir. Par conséquent, nous devons entrer dans la connaissance de ces mystères dans l'humilité, dans la simplicité, pour pouvoir recevoir les bienfaits de l'accomplissement de ces mystères pour ce temps de la fin.

[...] Et maintenant, continuons tous les jours de notre vie à obtenir la connaissance des mystères de la Bible, parce que vous et moi aussi, nous sommes dans les mystères de la Bible ; nous sommes tous là, dans les mystères de la Bible.

Par conséquent, continuez à étudier l'Écriture et les messages correspondant

à notre temps et ceux que vous trouvez du révérend William Branham, parce que nous vivons dans un temps très important pour nous ; un temps très important pour l'Église du Seigneur Jésus-Christ, qui attend la Seconde Venue de Christ, et qui attend la transformation de nous qui sommes vivants, et qui attend la résurrection des morts en Christ, et qui attend l'enlèvement de tous les élus à la Maison de notre Père céleste, au Souper des Noces de l'Agneau.

Par conséquent, continuez — chacun — à confesser vos fautes, erreurs et péchés à Christ, pour être purs de tout péché ; et à servir tous les jours de notre vie Christ notre Sauveur. À toujours écouter Sa Parole et être édifiés par Sa Parole.

LES TRÉSORS DE LA SAGESSE ET DE LA SCIENCE DE DIEU

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 26 janvier 2003

Cayey, Porto Rico

Pour ce temps de la fin, le mystère de Christ sera manifesté au milieu de l'Église ; et ce mystère sous le Septième Sceau, qui sera connu de ceux qui écouteront la Voix de Christ au Dernier Jour : la Voix de Christ, l'Ange de l'Alliance, à travers Son Ange Messenger..., parce que ce sera à travers l'Ange Messenger que Christ en Saint-Esprit révélera ce mystère du Septième Sceau.

Ce sera lui qui le connaîtra d'abord ; et il ne le dira à personne, jusqu'à ce que le moment arrive où Christ lui dira de le dire. Par conséquent, nous ne savons pas combien de temps il vivra avec ce mystère, conservé dans son cœur ; mais, à un moment donné, il devra le donner à l'Église de Jésus-Christ, pour que tous puissent ainsi être transformés et emmenés avec Christ au Souper des Noces de l'Agneau.

Mais les élus entreverront tout le temps, ils entreverront quel est le mystère du Septième Sceau ; et certains sauront quel est le mystère du Septième Sceau, même s'ils ne pourront pas l'expliquer ; et même s'ils ne pourront pas le comprendre complètement, ils connaîtront le mystère du Septième Sceau.

Bien qu'ils ne puissent pas mettre toutes les pièces du casse-tête, tout en ordre, parce que le seul qui pourra mettre le casse-tête en ordre sera le Saint-Esprit à travers Son Ange Messenger, auquel Il dira : « Tu déplaces *cette* pièce et tu la places *ici*, et *cette* autre *ici*, et *cette* autre *ici*. »

Et il aura le casse-tête ; ce qui a été un casse-tête pour les théologiens, comme la Première Venue de Christ a été un casse-tête pour les théologiens de la religion hébraïque ; et c'est encore un casse-tête parce qu'ils ne l'ont pas encore compris. Le mystère de la Seconde Venue de Christ est un casse-tête pour les théologiens du christianisme ; et ils ont essayé de faire le casse-tête, mais ils n'ont pas pu le faire.

C'est que toutes ces prophéties messianiques correspondant à la Seconde Venue de Christ, le seul qui peut bien les faire et bien former toute l'image du casse-tête est Christ en Saint-Esprit, au milieu de Son Église, dans Sa manifestation finale, laquelle sera à travers Son Ange Messenger. En dehors de cette manifestation de Christ dans Son Ange Messenger, plaçant chaque chose à sa place, en dehors de cela, personne d'autre ne pourra faire le casse-tête de la Seconde Venue de Christ.

Celui qui le fera sera heureux. Et seul UN pourra le faire. Et le peuple qui l'écouterait sera heureux, parce qu'il aura la foi — et la foi, c'est la révélation — : il aura la foi, la révélation, du Septième Sceau, de la Seconde Venue de Christ ; et c'est la foi, la révélation, pour être transformés et emmenés avec Christ au Souper des Noces de l'Agneau.

Par conséquent, ils croiront de toute leur âme au mystère du Septième Sceau, au mystère de la Seconde Venue de Christ.

[...] Priez beaucoup pour moi ; moi, je prierai pour vous aussi. Et rappelez-vous que vous aurez la nourriture spirituelle emmagasinée ; vous l'avez emmagasinée pour que vous puissiez l'utiliser. Elle vous sera servie tant *ici* que dans l'autre bâtiment, et aussi dans des brochures ; c'est dans des vidéos et sur des bandes magnétiques aussi.

Donc, même si je suis en train de voyager, je ne vous laisse pas sans nourriture spirituelle : vous aurez toute la Nourriture dont vous avez besoin pour les jours où je serai en train de voyager.

Et que chacun de vous continue, avec crainte et tremblement, à servir Christ notre Sauveur et à toujours vous garder de tout danger ; parce que le diable rôde comme un lion rugissant, cherchant qui il dévorera.

Prenez toujours soin de vous et vivez conformément à la Parole de Dieu. Un jour, les luttes, les souffrances et les problèmes seront terminés, ce qui sera quand nous aurons le nouveau corps, quand nous serons transformés.

Donc, avec la sagesse et la science de Dieu données par Christ à vous et à moi, continuons avec notre vie chrétienne dans le Corps Mystique de Christ ; et, un jour, nous serons transformés et nous irons avec Christ au Souper des Noces de l'Agneau.

LE NOUVEAU TESTAMENT : L'HISTOIRE D'AMOUR

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 13 février 2000

(Deuxième activité)

Cayey, Porto Rico

Peut-être, à un moment où Dieu me permettra de nouveau de parler de Porto Rico et de la bénédiction de Porto Rico, que je devrai obligatoirement vous montrer les armoiries de Porto Rico ou vous parler des armoiries de Porto Rico, où nous avons le Livre des Sept Sceaux et l'Agneau sur le Livre des Sept Sceaux.

Dans les Psaumes, le psalmiste dit que les boucliers sont à l'Éternel¹. Voyez-vous, dans les boucliers de chacune des tribus, dans la bannière de chaque tribu, était ce que Dieu avait avec chaque tribu.

Et maintenant, dans les armoiries de Porto Rico, Dieu nous montre une grande bénédiction pour nous tous ; et nous allons nous en tenir là. Quand Dieu nous permettra de voir un petit peu à propos de cette si grande bénédiction, nous la verrons avec tous les détails qu'Il nous permettra.

Nous devons même citer l'endroit où Jean l'apôtre se trouvait, où l'Ange Puissant est descendu avec le Petit Livre ouvert dans Sa main ; et c'était une île.

1 Psaumes 47:9/10

Et si c'était sur une île là-bas où Jean a reçu la révélation et où l'Ange Puissant qui descend du Ciel est descendu, alors il y a une île, à un endroit de la planète Terre, qui aura une bénédiction, une très grande bénédiction ; où *Christ exprimera Son* amour divin envers Son Église, et de là cette révélation s'étendra vers d'autres nations ; et les Sept Tonnerres feront entendre leurs voix, et la Voix de Christ révélant le mystère du Septième Sceau couvrira toutes les autres nations. Bon, laissons cela tranquille.

Où Jean a-t-il écouté les Sept Tonnerres ? Sur une île. Quand l'Ange Puissant a placé Son pied sur la mer, le droit, et le gauche sur la terre. C'est-à-dire qu'Il a placé Son pied gauche sur une île et l'autre sur la mer, sur la mer qui arrivait jusqu'à cette île.

Et laissons cela tranquille là ; et si pour dimanche prochain Dieu me donne quelque chose de plus à propos de la si grande bénédiction que Dieu a placée parmi nous, nous parlerons alors de toutes ces choses et nous pourrons alors comprendre pourquoi Dieu nous a tant fait prospérer ici à Porto Rico.

Regardez, nous sommes arrivés ici, nous n'avions rien ; et ensuite nous avons obtenu une tente de couleur crème, de couleur sable. Combien se rappellent cette première tente ? Et maintenant, voyez toute la trajectoire. Il nous a donné différentes tentes. Et ensuite Il nous a donné cet endroit. Il nous a donné du terrain aussi. C'est-à-dire qu'Il a continué Son Œuvre, et Son Œuvre continuera à croître ici à Porto Rico.

Il a de grandes bénédictions pour nous tous. Et j'ai toujours dit que cet endroit (bien qu'il ne soit pas encore plein) va être très petit pour tout ce que Dieu va faire quand nous serons adoptés ; parce que la Vision de la Tente qu'a vue le révérend William Branham, ça, c'est la et dans l'adoption d'un messager au Dernier Jour, dans l'Âge de la Pierre Angulaire. C'était pour ça que le révérend William Branham n'a jamais pu accomplir la Vision de la Tente, bien qu'il ait essayé ; mais quelqu'un l'accomplira : à travers quelqu'un, Christ accomplira cette Vision de la Tente.

Quand le nombre des élus du Corps Mystique de Christ sera complet, nous verrons l'accomplissement de la Vision de la Tente, pour que vienne ensuite l'appel pour le peuple hébreu. Ils vont voir Christ opérer les grandes merveilles qu'Il a promises pour ce temps de la fin, quand nous serons tous adoptés.

C'est-à-dire que c'est une promesse pour quand nous serons adoptés. Au moins un doit être adopté, au moins le messager qui sera l'instrument de Christ ; mais avec l'adoption d'un seul viendra l'adoption pour tous les autres.

Donc, nous pouvons voir pourquoi Dieu a agi et nous a bénis, et d'une façon progressive nous sommes arrivés où nous sommes arrivés ; et nous irons de l'avant. Et Il continuera à nous bénir dans la Nouvelle Alliance et sous la Nouvelle Alliance dans le Nouveau Testament, dans cette histoire d'amour divin.